

## 第23回議会報告会・意見交換会アンケートに対する回答

### <質問>

議会改革が一番すすんでいる、すばらしい。

議員立法一件でも多くだしすばらしい町づくりをして下さい。

### <回答>

ありがとうございます。

今後もよりよい議会改革を目指して鋭意研究してまいります。

### <質問>

議会堂の照明が暗いように思います。議会堂が古いようなので造り直して下さい。

### <回答>

ご意見ありがとうございます。

現在、新庁舎建設に向けた庁舎整備基金積立事業を開始しています。なお、このような意見があったことは、所管する総務部へ伝えさせていただきます。

### <質問>

市議会報告会の進行で現在市を活性化させる為に何が必要か、議員目線ではなく、一般市民に理解できる様話して欲しい。

市民行政を自治会に押しつけず、自治会の要望等には速やかに意見交換して欲しい。

お金が無いの一点張りではなく金を使わずにまとまりある行政をして欲しい。

### <回答>

ご意見ありがとうございます。

参考とさせていただき、今後も住みやすい桐生となるように努力してまいります。

### <質問>

今行政が何を思い、なにを考えているか、そのことを常に考え頭において議会活動をされたい。

市側の提案をマルのみして、市議会独自の考えなどの反映がないので大変不

満である、市民として。

**<回答>**

ご意見ありがとうございます。

現在、桐生市議会は、委員会提出議案による議会から発信をした条例の制定、提言など、積極的に活動しております。こういった活動を認識していただけますよう、周知にも力を入れてまいります。

**<質問>**

議員の仕事は何ですか。議員が桐生市のために働いている様に思えない、職業議員になりきっているのではないか。なぜなら、議員給与でも、本会議で私にも生活があるといって給与を上げる条例に賛成し平然としている、本来議員は兼業は禁止されていない、足りない分は兼業でかせげばよいのではないか、又前回の本会議では一般質問の議員が15名しかいなかった。市民の声を聞いていれば質問がないとは考えられない。桐生市を良くしようとするのではなく自分の生活のために議員になっている、そんな議員は即刻やめるべき。

**<回答>**

ご意見ありがとうございます。

我々桐生市議会議員は、しっかりと仕事をし、日々努力をしております。今後も桐生市のために鋭意努力をしてまいります。